



Comprometidos, la plataforma que invita a los jóvenes a liderar proyectos de impacto social positivo

La iniciativa co-creada por Ashoka, Socialab y UNESCO busca jóvenes latinoamericanos que propongan iniciativas con impacto social positivo. Los 3 ganadores recibirán fondo semilla para implementar su proyecto.

Ashoka, Socialab y UNESCO lanzan *Comprometidos*, una iniciativa que busca a jóvenes de entre 18 y 24 años que quieran ser líderes de cambio, contagiar a otros y mejorar juntos sus comunidades. Del 2 de julio al 31 de agosto, jóvenes de Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay podrán subir a la plataforma www.estamoscomprometidos.org proyectos que busquen generar un cambio social positivo. Además, la plataforma estará abierta para compartir contenidos, comentar proyectos de otros equipos, e inspirarse con ideas de cambio de jóvenes de distintas partes de la región.

Comprometidos nace gracias al trabajo conjunto de Ashoka, Socialab, UNESCO y más de 20 organizaciones aliadas que unen fuerzas con Universidades de los 4 países. Cada uno de ellos aportará su experiencia en trabajo con jóvenes innovadores para movilizar a esta nueva generación de líderes de cambio.

Las iniciativas que se presenten en la plataforma podrán hacer frente a desafíos de todo tipo, que sean de interés y preocupación de los jóvenes.

Algunos datos de contexto sobre América Latina:

- 27 millones de jóvenes trabajan en condiciones de informalidad con bajos salarios y no cuentan con protección social ni derechos.
- El 39% de los jóvenes vive en condiciones de pobreza.
- Las mujeres ganan un 30% menos que los varones por realizar trabajos similares
- Más de 30 millones de personas carecen de energía eléctrica
- El 42% de los homicidios se cometen en América Latina y los jóvenes son las principales víctimas de este tipo de violencia.

Frente a esto, son numerosos y muy variados los desafíos del continente que requieren de soluciones urgentes.

Las iniciativas de los jóvenes irán avanzando por tres instancias, a medida que sean seleccionadas. En cada instancia, distintos contenidos de capacitación los ayudarán a enriquecer sus propuestas y conocer casos de emprendedores sociales que los inspiren a convertirse en agentes de cambio.

Después de la etapa de ideación, donde se convoca a subir iniciativas masivamente a la plataforma, se seleccionarán 20 proyectos para que pasen a la instancia de co-creación. De allí, surgirán 8 finalistas que viajarán a Buenos Aires para un encuentro de jóvenes, donde presentarán sus iniciativas frente a un jurado de lujo y serán 3 los proyectos elegidos para recibir capital semilla y obtener seguimiento en la implementación de sus proyectos.



Sobre Ashoka: Es una organización global que, desde hace más de 30 años, promueve la cultura emprendedora y la innovación social. Facilita puentes entre distintos actores de la sociedad: personas, organizaciones sociales, universidades, empresas y sector público para estimular procesos de impacto que tiendan a un mundo más inclusivo y sustentable, donde todos seamos líderes de cambio.

Sobre Socialab: Es un movimiento de transformación social que impulsa soluciones innovadoras y sostenibles a los grandes problemas de la humanidad asociados a la pobreza y la desigualdad. Este movimiento está integrado por personas que apuestan por la inteligencia colaborativa y la colaboración, buscando soluciones sustentables y escalables que impacten positivamente a millones de personas vulnerables en tiempo récord.

Sobre UNESCO: La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura obra por crear condiciones propicias para un diálogo entre las civilizaciones, las culturas y los pueblos fundado en el respeto de los valores comunes. Es por medio de este diálogo como el mundo podrá forjar concepciones de un desarrollo sostenible que suponga la observancia de los derechos humanos, el respeto mutuo y la reducción de la pobreza, objetivos que se encuentran en el centro mismo de la misión y las actividades de la UNESCO.